

駐車場から出ようとした車と接触

当て逃げ、“飲酒運転”で男逮捕
◇コンビニ、客先、会社の駐車場から出る時は◇
◇左右の安全確認を確実にしましょう◇

2016年3月28日(月) 12時36分

27日午後6時半ごろ、福岡県で、駐車場から出ようとした軽トラックが軽乗用車に接触し、そのまま走り去りました。事故を目撃していたパトカーが追跡を開始し、およそ80メートル離れた場所で軽トラックは停車しました。警察官が調べたところ、軽トラックを運転していた無職の男性容疑者(78)の呼気から基準値を超えるアルコールが検出されたため、酒気帯び運転の疑いで逮捕しました。容疑者は容疑を認めているということで、警察が、当て逃げ事件についても捜査しています。

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命

「行ってきます！」…が、最後にならないために…！
家族を泣かせないために…！

まさか／…のことが起らないように、
車が動いているときは、いかなる場合も
常に、100%運転に集中しましょう

トラック死亡事故

2月の第一当事者の事故 12件減少の23件
2月末の累計件数は、8件少ない46件

2016年3月28日 (月)

全日本トラック協会が25日にまとめた、事業用大型・中型・普通トラックが第一当事者となった交通死亡事故件数(2月末時点)は、前年同月に比べて8件少ない46件となった。

2月は大型トラックが6件減って17件、中型トラックが4件減って5件、普通トラックが2件少ない1件となり、3車種合わせた件数は12件減少の23件となった。

これにより、1月からの累計では大型が4件減、中型3件減、普通1件減といずれも減少ペースをキープ。事業用軽貨物は1件多い4件で推移している。

信号機や横断歩道がない
小2男児はねられ重体 母親らと道路横断中か

2016.3.28 17:54

28日午後0時20分ごろ、兵庫県の国道交差点で、近くに住む小学2年の男児(8)が乗用車にはねられた。男児は意識不明の重体。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車の無職女性(30)を現行犯逮捕した。警察によると、男児は母親らと3人で道路を横断しようとしていたとみられる。現場は信号機や横断歩道がない見通しの良い交差点。

信号機、横断歩道ともない交差点
乗用車にはねられて、自転車の81歳女性、骨折

産経新聞 3月29日(火)7時55分

28日午後0時10分ごろ、群馬県の交差点で、自転車で横断していた無職の女性(81)が乗用車にはねられ、左足骨折などの重傷を負った。警察は自動車運転処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで、乗用車を運転していた無職の男性容疑者(66)を現行犯逮捕した。同署によると、現場は信号機、横断歩道ともない交差点。男性容疑者は買い物に行く途中だったという。

酒気帯び、交差点で追突事故 公務員懲戒免職

2016.3.29 07:04

福岡県の某市は28日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで福岡県警に逮捕された公務員の男性職員(52)を懲戒免職にした。某市によると、5日、福岡県の交差点で車に追突して運転していた女性に軽傷を負わせる事故を起こし、呼気検査で基準を超えるアルコールが検出された。

信号交差点 信号無視？
乗用車同士が衝突、3人死傷

2016年3月29日00時59分

28日午後7時20分ごろ、青森県の国道の交差点で、無職の女性(82)運転の乗用車と、左から来た会社員男性(34)運転の乗用車が衝突した。無職の女性の乗用車の助手席にいた自営業の女性(69)が首の骨が折れるなどして、約1時間後に死亡が確認された。無職の女性は外傷性大動脈解離で重体、会社員男性は右腕に軽いけがを負った。警察によると、現場は信号機のある交差点。署はどちらかが信号無視をした可能性があると見て捜査している。